
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 215 del 19/07/2023 Approvato il 19 /07 /2023
ORDINE DEL GIORNO: N 118 DEL 28/06/2023 - N. 133 del 17/07/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.12 11.10
Chinnici Dario A - -

Lupo Giuseppe P 10.12 11.10

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio A - -

VERBALE SEDUTA
La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e non essendoci nessun
Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo , apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.12
con la presenza del Consigliere Canto.
Argomenti da trattare:

1. Comunicazioni
2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali
4. Approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Lupo a nome di tutta la Commissione rivolge un pensiero alla
ricorrenza della strage di Via d'Amelio esprimendo vicinanza e solidarietà alle
famiglie delle vittime.
Il Consigliere Canto si unisce al momento di riflessione e di ricordo fatto dal
Presidente Lupo auspicando e rappresentando sempre più che queste giornate
siano giornate sulle quali tutti i soggetti che fanno politica possano ritrovare la
spinta ideale e morale comune che ispira ogni forza politica ed anche ogni
persona che fa politica soprattutto in questa città in cui sia da destra che da
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sinistra esiste una generazione di giovani e meno giovani che sono stati ispirati
che hanno iniziato il loro impegno in politica per le stragi del 92. Fatta questa
premessa torna sul punto relativo ai lavori che l’Ass Carta aveva promesso
tramite il Coime che sarebbero dovuti iniziare entro il 30 giugno su piazzale
Ungheria e ribadisce con sentimento di dispiacere che purtroppo ad oggi i lavori
non sono iniziati e sollecita la Commissione a dar seguito alla nota del 6
giugno e sollecitare l’Ass Carta a dare riscontro a tutte le richieste che sono
state espresse da parte del comitato dei residenti in occasione della riunione
congiunta posta in essere sui luoghi e promossa dalla Sesta Commissione in
presenza dei comitati dei cittadini e appunto dell’Ass Carta che rappresenta il
governo della città.
In relazione inoltre alle dichiarazioni rese dall’Ass Forzinetti relative all'utilizzo
della possibilità di utilizzare delle somme del prossimo bilancio per sostenere le
imprese vittime del racket auspica che tale passaggio venga consumato quanto
prima nel bilancio e che allo stesso tempo gli uffici si rendano protagonista per
portare una bozza di regolamento e una volta approvato il regolamento della
movida, che ha cronologicamente priorità a suo avviso sugli altri, gli uffici si
rendono protagonisti per fare una bozza di regolamento affinché le attività
commerciali che hanno subito danneggiamenti possono usufruire di un
contributo anche se di natura simbolica da parte del comune di palermo.
Chiede inoltre al Presidente Lupo, vista la sua settimana di assenza, se i
confronti con le associazioni di categoria sono state poste in essere
Il Presidente Lupo risponde di si che sono stati incontrati
Il Consigliere Canto chiede se sono hanno lasciato delle proposte e chiede alla
segreteria di avere copia delle richieste fatte dalle associazioni. Auspica che la
Commissione possa tornare a lavorare sul regolamento dopo l'approvazione del
bilancio
Il Presidente Lupo con riferimento alla richiesta del comitato di Piazzale
Ungheria apprende che lo stesso ha trasmesso una lettera alla Commissione il
10 luglio 2023 e chiede di prenderne visione per sollecitare gli assessorati
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competenti a dare seguito agli interventi che erano stati annunciati in occasione
della Commissione che si è svolta in Piazzale Ungheria.
Il Presidente Lupo dà lettura della proposta
Il Consigliere Canto precisa che non era a conoscenza di questa nota e
ringrazia il presidente per averne dato lettura. Ciò rappresenta una vicenda in
cui si erano date delle scadenze che non sono state rispettate. Precisa che ha
chiesto di presentare un sollecito all'Assessore Carta che aveva detto che
sarebbe intervenuto in maniera straordinaria entro il 30 giugno tramite il Coime.
Ritieni che il ruolo della commissione deve essere quello di pungolo verso
l'amministrazione Comunale e chiede di fare un sollecito anche perchè è stato
l’unico soggetto istituzionale ad aver preso un impegno concreto e determinato
con una chiara scadenza. chiede di mettere a conoscenza anche il Coime
Il Presidente Lupo chiede alla segreteria di fare una nota di sollecito
all’Assessore Carta. Ha constatato personalmente che in Piazzale Ungheria
sotto i piloni era pulita quindi si è provveduto allo spazzamento. Per il resto la
situazione il degrado permane e quindi propone al rientro del presidente e dei
colleghi di predisporre una nota in cui si chiede all’Assessore Carta lo stato di
avanzamento degli interventi programmati per la messa in sicurezza del
piazzale con particolare riferimento alla video sorveglianza e prima della pausa
estiva dare un riscontro immediato all’ulteriore sollecito ricevuto da parte del
comitato. Rileva altresì che l'intervento che la commissione aveva sollecitato
per il ripristino dell'illuminazione pubblica nel tratto adiacente il piazzale di via
Mariano Stabile è stato effettuato e che l’illuminazione pubblica risulta
funzionante.
IL Presidente Lupo propone di convocare il Comandante della PM e la Sispi
per sapere a che punto è il programma di installazione delle annunciate nuove
600 telecamere di sorveglianza nel territorio della città.
IL Consigliere Canto in relazione alla vicenda delle telecamere accoglie la
sollecitazione del Presidente Lupo all'invito del Comandante della PM e la r
della Sispi anche perchè dal dialogo avuto con il Presidente della Rap era stata
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richiesta una forma di collaborazione per segnalare tutte le zone della città che
fossero meritevoli di attenzioni per la collocazione delle videocamere affinché
si realizzasse un maggiore controllo del territorio. La situazione a proposito
dell’abbandono dei rifiuti ormai è importante. Si è premurato di inviare un
elenco di circa 10/15 punti della città che necessitassero della collocazione delle
videocamere stante che la collocazione era stata data come un intervento
prossimo. E’ stato risposto dal dirigente della rap che non c'erano date certe
alla consegna delle videocamere. Ritiene che visto che la comm ha come
delega la programmazione e in città risulta necessaria la collocazione delle
videocamere concorda con quanto proposto dal presidente Lupo per sollecitare
e sapere anche la modalità e i criteri con i quali verranno scelti i punti
nevralgici per l’installazione.
Il Presidente Lupo chiede di avere una copia della delibera avente per oggetto
“APPROVAZIONE DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) PERIODO 2023/2025”

procon 326.
Il Consigliere Canto procede con la lettura della delibera.
Si prendono in esame gli allegati
Vista l’approssimarsi della seduta di Consiglio comunale si procede alla lettura
e all’approvazione del verbale della seduta odierna
Il verbale n. 215 del 19/07/2023 è approvato all’unanimità
Alle ore 11.10 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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